



Association de Parents Indépendants

LE MOT DU PRÉSIDENT

Mesdames et messieurs ;

Je tenais tout d'abord à vous remercier de parcourir notre blog.

Fraîchement élu par mes pairs, je souhaitais vous présenter notre association :

Qui sommes nous :

Nous sommes une association locale de parents indépendants déclarée le 11/02/2010. A l'origine, plusieurs parents de l'école Maternelle Chante Cigale de GUJAN MESTRAS ont décidé de présenter une liste de parents d'élèves, sous forme d'association locale et indépendante et qui par définition, ne répond donc à aucune instance nationale. Son premier objectif était d'organiser une kermesse au sein de l'école maternelle Chante Cigale.

Au fur et à mesure de son existence, l'association a gagné la confiance d'autres parents qui se sont joints à l'association permettant ainsi de présenter d'autres listes dans d'autres écoles publiques de la commune, d'organiser des manifestations destinées aux enfants. Ces dernières ont ainsi permis de récolter de l'argent destiné à financer des projets d'écoles gujanaises.

Depuis la rentrée scolaire de 2016, l'A.P.I.C.C. est présente dans les sept écoles publiques de gujanaises (Maternelles et Élémentaires).

Dans quel but :

Une association de parents d'élèves a pour objet la défense des intérêts moraux et matériels communs aux parents d'élèves. Elle ne regroupe que des parents d'élèves, auxquels sont assimilées les personnes ayant la responsabilité légale d'un ou plusieurs élèves. Nous nous faisons les rapporteurs des problématiques générales dont nous avons connaissance auprès soit des services de la Mairie, soit du corps enseignant de l'école ou du représentant de l'éducation nationale. L'association représente les parents d'élèves en participant aux conseils d'écoles. En retour, nous rendons compte de notre action et des discussions en établissant un rapport du conseil d'école diffusé sur notre blog. Dans une problématique individuelle, nous pouvons vous apporter une aide dans des démarches particulières.

Nous réalisons plusieurs actions au cours de l'année dans le commune de GUJAN MESTRAS (le Troc'Tlivres, la chasse à l'oeuf) et participons à des rassemblements d'autres associations (Les fêtes avec vente de crêpes). L'argent que nous récoltons a pour unique but de financer des projets pédagogiques au sein des écoles gujanaises. Sur l'année scolaire passée, 5 écoles de la commune nous ayant sollicités ont reçu une aide financière de notre association soit pour une sortie, soit pour l'achat de matériel pédagogique.

Pourquoi pas vous ?

Les membres de notre association sont tous des parents en activité et/ou avec des obligations professionnelles. Nous nous retrouvons dans une ambiance décontractée, en totale indépendance, et respectueuse des idées de chacun. Toute personne adhérant à nos valeurs (convivialité, efficacité, respect d'autrui, mesure des paroles actées et écrites...) et souhaitant s'impliquer pour l'intérêt de nos enfants, sera la bienvenue.

Dans quelques jours je vous présenterai les membres du bureau de notre association et vous parlerai des élections de Parents d'Elèves à venir.

Je reste à votre disposition pour toute question et/ou adhésion à notre association.

Laurent TORO,
Ecoles Chante Cigale et Pasteur, 06 82 42 97 26